

ヨウチエンに、はやく なれてくれるといいなあ～



新入園児のママの願いは、
「泣かないで幼稚園に行って…」
「友達や先生と仲良く遊べて…」
「元気よく活動をしてほしい…」

そうなるためには、
ナニが必要なのかな！？



よく一般的によく聞かれるのが
「うちの子、友達ができて
落ち着いたみたい…」
それはそれで、うれしいことです！

でも、幼稚園って
それでいいのかなあ…



幼稚園で泣けてきちゃうのは…

「ココロの安定感、安心感がないから」だったり、
「楽しいと感じるあそび」がなかったりすると…

幼稚園にいるという現実を
楽しむことができないですよね！



**それを支えるのが、幼児教育のフロ！
幼稚園のせんせいですよね！**



つまり！！まずは！

**「先生との関係が
しっかりできること」**

それには、先生が「あなたのこと大好きだよ～！」という
メッセージが伝わらないとね～！



**あすなろの先生たちは、朝、幼稚園に来た子どもたち
ひとりひとりを<笑顔>と<だっこ>で迎えます。**

まずは、子どもと先生との1対1の関係が、しっかり持つ
るように『愛着の関係』を、しっかり結んでいきます。
そしてもうひとつ…



先生が子どもたちとあそぶことを通して「ようちえんって、
たのしい！」とココロから感じてくれること。

ただ子どもがあそべる環境設定をして「自分で遊んでね」
というのはどうでしょう？どうしても、子ども自身で、ま
たは子どもだけで遊ばなくてはいけないのでしょうか？

子どもだって思ってます。先生という大人が近くにいるのに…その先生が、あそ
び心を持って、楽しく関わってくれる。
先生といっしょにするあそびが楽しい…
こういったことが、近くにいる大人との
関係をととても大切なものと感じる子ども
にとっては、とても必要なことです。



そこを見極めて適切に対応する…幼稚園で楽しく過ごせない
ことを子ども自身のせいにするのも酷な話ですよね。
それから、先生に子どもとあそぶ力がないとね～と、思う
わけです。